

NUESTRA MISIÓN

Para la implementación exitosa y el desarrollo posterior del programa H@S, la IHF ayuda con la creación de materiales metódicos y cursos especializados, tales como:

- Preparación de patrones curriculares de balonmano para escuelas primarias, secundarias y preparatorias.
- Preparación de un programa especial para maestros de educación física y multiplicadores nacionales / continentales que recibirán capacitación para realizar actividades basadas en juegos y simulacros divertidos y fáciles de entender.
- Continuación de la educación inicial de los maestros de educación física: para impartir cursos al personal docente que les ayuden a ofrecer sesiones de mayor calidad para que los jóvenes mejoren sus habilidades técnicas y tácticas.
- Programa especial para expertos locales.
 - centrarse en la contratación y capacitación de supervisores para la creación de un plan de acción de desarrollo del balonmano y una red sistemática en sus países de origen.
- Cooperación con programas de educación terciaria y universitaria.

NUESTRA VISIÓN

El programa H@S brinda la oportunidad de presentar y retener a una generación completamente nueva de jóvenes, maestros, autoridades y también entrenadores de balonmano.

El objetivo de nuestra misión será apoyar la entrega de actividades curriculares de balonmano, como lecciones, torneos, ligas y festivales escolares. Anticipamos que la capacitación de maestros, expertos locales y otro personal conducirá a un crecimiento natural en la provisión de actividades basadas en el currículo de balonmano.



BALONMANO EN LA ESCUELA

EL BALONMANO EN EL CURRÍCULO DE EDUCACIÓN FÍSICA

ALFABETIZACIÓN FÍSICA

El programa H@S es ...



La IHF ha lanzado un programa integral de capacitación y educación para maestros de educación física de las escuelas de todos los continentes

Para más información sobre mini balonmano o balonmano, diríjase a:

www.ihf.info

Los artículos, ejercicios y otros materiales didácticos están disponibles en el Centro de Educación IHF:

www.ihfeducation.ihf.info



APRENDIZAJE PASO A PASO

FILOSOFÍA

En 2011, la IHF lanzó Balonmano en la Escuela (H@S), un programa mundial de capacitación y educación para maestros de Educación Física.

Bajo el lema "Diversión, pasión y salud" nos propusimos revolucionar la enseñanza del balonmano en las escuelas, creando un programa universal que aumentaría la participación y la conciencia de nuestro gran deporte.

Los principios filosóficos subyacentes de este programa H@S incluyen:

- Aprendizaje paso a paso.
- Respeto a las etapas de desarrollo del niño.
- Desarrollo de una experiencia positiva en Educación Física - Conforme los estándares de salud y estado físico
 - Según el juego limpio, espíritu de equipo, amistad, estilo de vida saludable
- Experiencia personal de éxito, fracaso, cooperación, responsabilidad, confianza, etc...jugando balonmano en la escuela
- Énfasis en el disfrute, motivación, participación, integración, inclusión, igualdad, inteligencia, comunicación, etc.

COMENTARIOS

El programa H@S puede contribuir en gran medida al desarrollo físico, social e intelectual de los jóvenes, así como a promover la alfabetización física para las comunidades.

BALONMANO EN LA ESCUELA

El programa H@S tiene el potencial de desarrollar y ampliar la base de "aprender haciendo" que tiene lugar en la Educación Física. En los primeros nueve años del programa hemos llevado a cabo más de 100 intervenciones en todo el mundo y, con el apoyo de las federaciones anfitrionas, hemos identificado y desarrollado tres epicentros clave en cada país.

El primer paso en todas las intervenciones es reconocer al organismo nacional a cargo de implementar actividades deportivas escolares para niños en edad escolar.

Estos organismos difieren entre los países y varían desde Ministerios de Educación y Ministerios de Deportes a Comités Olímpicos Nacionales.

Sin importar la organización administrativa o la estructura de un país, nuestros objetivos principales siempre son los mismos:

- presentar el programa H@S a quienes toman decisiones
- hacer del balonmano una parte elemental del currículo de Educación Física

GRUPOS META

El sistema educativo en su totalidad es nuestro mercado meta. Esto incluye:

- Estudiantes
- Maestros de Educación Física
- Expertos locales
- Conferenciantes
- Entrenadores
- Personal de institutos y universidades
- Autoridades

OBJETIVOS

El programa H@S tiene tres objetivos principales:

- Hacer el balonmano más atractivo para los jóvenes
- Ayudar con la creación de nuevos materiales metódicos
- Apoyar a los maestros de Educación Física en la enseñanza del balonmano apropiado al nivel

DISTINGUIMOS CUATRO PRINCIPALES CATEGORÍAS EN EL PROCESO DE ENSEÑANZA:

El programa H@S se desarrolla en las tres primeras categorías, donde el factor primario es el nivel y el secundario es la edad de los niños.

